



## Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2017

Bestätigung der Wahl von Andreas Büttiker zum Verwaltungsratsvizepräsidenten des Flughafens Basel-Mulhouse (EuroAirport)

P170071

1. Der Regierungsrat beantragt die Genehmigung der Wahl von Andreas Büttiker zum Vizepräsidenten des Verwaltungsrats des Flughafens Basel-Mülhausen durch die Vorsteherin des Eidgenössischen Departements für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK).
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf ans UVEK.

### **Begründung**

Gemäss den Bestimmungen des Flughafenstaatsvertrags erfolgt die Wahl des Präsidenten und des Vizepräsidenten des Flughafenverwaltungsrats unter Vorbehalt der Zustimmung der zuständigen französischen und schweizerischen Behörden. Auf Schweizer Seite obliegt dies der Vorsteherin bzw. dem Vorsteher des UVEK auf Antrag des Regierungsrats des Kantons Basel-Stadt. Die Fortführung des VR-Vizepräsidiums durch Andreas Büttiker, Direktor BLT, entspricht der Absprache innerhalb der Schweizer Vertretung im Flughafenverwaltungsrat und sichert die erforderliche Kontinuität in den Führungsprozessen des Flughafens.

